



COMUNICADO

La Confederación Intersindical ante el terremoto de Lorca

SOLIDARIDAD CONFEDERAL CON LAS FAMILIAS DE LAS VÍCTIMAS Y PERSONAS DAMNIFICADAS

La Confederación Intersindical desea expresar su solidaridad con la población de Lorca y del conjunto de la Región de Murcia ante los efectos producidos por el seísmo que ha tenido lugar esta tarde.

Tenemos muy presentes especialmente a las personas que han perdido la vida en el terremoto, expresamos nuestra solidaridad a sus familias y deseamos que las diferentes administraciones estén a la altura de las circunstancias de manera que se palien cuanto antes y en la medida de lo posible los efectos del movimiento sísmico.

Asimismo deseamos trasladar nuestro apoyo, nuestro ánimo y nuestra más decidida disposición a nuestras compañeras y a nuestros compañeros de la Intersindical de la Región Murciana, sabiendo que contarán con la Confederación Intersindical al más mínimo gesto.

Madrid, 11 de mayo de 2011

SECRETARIADO CONFEDERAL